

acompañada

Salida acompañada: SEP 24.

Visitando: Atenas, Mykonos, Santorini, Estambul, Ankara, Capadocia, Pamukkale, Efeso, Izmir, Urla, Çesme, Alaçati, Pergamo.

SEP 24 – Día 1 (M): EZEIZA A la hora oportuna presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo hacia Atenas. Noche a bordo.

SEP 26 - Día 02 (J): ATENAS Llegada al aeropuerto a las **03:05 horas** en **TK 1841**, asistencia y traslado al hotel. Atenas, conocida por sus tesoros antiguos mundialmente famosos, se ha convertido en una de las ciudades más emocionantes de Europa para visitar, llena de creatividad, comidas y bebidas inspiradoras y nuevos barrios que te encantará descubrir.

Desayuno. Por la tarde, salida para realizar la visita de la ciudad de Atenas. Realizamos nuestra primera parada en el Estadio Panatenaiko, conocido también como Kalimármara (hermoso mármol), construido enteramente de mármol, a partir de los restos de un antiguo estadio, acogió la primera edición de los Juegos Olímpicos de la era moderna en 1896. Continuamos nuestra visita recorriendo con el autobús las avenidas más importantes de la ciudad. En la Plaza Síntagma, (Plaza de la Constitución), se sitúa el Parlamento, en los muros de su escalinata vemos la Tumba del Soldado Desconocido, custodiada por los Evzones, la Guardia Presidencial, vestidos con el traje ceremonial realizan el tradicional Cambio de Guardia, al cual puede asistir cada domingo a las once de la mañana, en su versión más solemne y cada hora en punto el resto de días en una versión más corta. Seguimos por la Avenida Panepistimiou (de la Universidad), haciendo una vista panorámica de los edificios Neoclásicos que se sitúan en ella, el Museo de la moneda, la Catedral Católica, la casa de Schliemann, descubridor de Troya, apasionado de la arqueología que demostró que la Iliada describía realmente escenarios históricos; La Academia, La Facultad y la Biblioteca Nacional. Llegamos a la conocida y frenética Plaza de Omonia (Plaza de la Concordia), centro de la actividad comercial de la ciudad, construida en la segunda mitad del siglo XIX, ha sufrido tanto cambios estructurales y arquitectónicos como en su nombre, acoge hoy la escultura Pentakiklon (cinco anillos) la cual entra en movimiento por el peso del agua de las lluvias. Desde la Plaza de Omonia continuamos por la Avenida Stadiou que existe desde la época de la Grecia clásica, pasando por el Museo Histórico nacional. Bajamos del autobús al llegar a la Roca Sagrada de la Acrópolis, donde nuestros guías les explicarán y mostrarán los templos y edificios que esta alberga. El Siglo de Oro de Atenas, se nos presenta en las obras del tiempo de Pericles, Los Propileos, el templo Jónico de Atenea Nike, en memoria de la victoria sobre los Persas, el Erecteión, original templo Jónico consagrado a las antiguas divinidades de Poseidón y Atenea, los dos dioses que según la mitología se disputaron la protección de la ciudad. Y el Partenón, símbolo de la Atenas Democrática. Tras la visita a la Acrópolis visitaremos el nuevo museo de la misma, el cual acoge en su interior, de arquitectura moderna, los hallazgos del lugar arqueológico más importante del país. El propio edificio, así como su estructura y división interior, son un homenaje y reflejo de la arquitectura clásica del Partenón. Las piezas que en él se custodian, son una mezcla de originales y copias, sobre todo de los relieves de los frisos y el frontón del templo del Partenón, sin olvidar la famosa cariátide aún hoy día en el British Museum de Londres. Con estas copias, queda claro el ideario y la intención que subyace de esta fantástica colección, es el museo del reclamo, del recuerdo de un espolio, es el museo de la ausencia de un patrimonio. Los visitantes serán testigos de la historia y evolución de la famosa colina y sus edificios a través de las piezas

conservadas, acompañados siempre por una de nuestras guías expertas de habla hispana. Tarde libre. **Alojamiento en Atenas.**

SEP 27 - Día 03 (V): ATENAS/ ISLAS AEGINA, HYDRA Y POROS/ ATENAS

Desayuno. Realizaremos un crucero de un día desde Atenas a las fabulosas **islas griegas de Hidra, Poros y Egina** para pasar un día relajante en el mar. Después de un traslado matutino en autobús desde Atenas al puerto, suba a bordo de un crucero, siéntese y disfrute de su tranquilo crucero de un día con tiempo libre en cada isla para explorar. Primero, zarparás hacia la isla de Poros, donde tendrás tiempo libre para pasear e ir de compras. Dirígete a tierra en la colorida capital y disfruta de unas dos horas para explorar los alrededores por tu cuenta. A medida que te acerques a la isla de Hydra, admira el colorido puerto y recibe consejos de tu guía sobre qué ver y hacer en la isla. Tendrá aproximadamente 1,5 horas libres para disfrutar de los encantos únicos de la isla de Hydra, cuya forma de anfiteatro alguna vez sirvió como refugio seguro para los Piratas Sarónicos. Pasee por las estrechas callejuelas, relájese tomando un café o compre recuerdos en las pintorescas tiendas. Desde las cubiertas podrá admirar la arquitectura muy especial y los espectaculares paisajes de esta isla, cuyas antiguas casas y mansiones tradicionales de piedra son testigos silenciosos de una larga y turbulenta historia. **Almuerzo.** A nuestra llegada a Egina, también está disponible una excursión guiada al antiguo templo de Aphaia de Egina por su cuenta o podrá dar un paseo por la ciudad principal. Egina es una de las islas Sarónicas de Grecia en el Golfo Sarónico. La hermosa isla está a sólo 50 kilómetros (31 millas) de Atenas y es una escapada popular para los atenienses durante los meses de verano. Regrese a su crucero y siéntese para disfrutar de un espectáculo folclórico griego de música y bailes tradicionales mientras navega de regreso al puerto. Después de una hora en el mar, desembarque y finalice su viaje con un regreso a Atenas. **Alojamiento en Atenas.**

SEP 28 - Día 04 (S): ATENAS – MYKONOS (07.00/ 09.35 horas) Desayuno. A la hora indicada salida hacia el puerto del Pireo para tomar el barco rápido hacia Mykonos (duración 2 horas y ½ aproximadamente). Llegada y traslado al hotel. El destino favorito del jet set te invita a experimentar su intensa energía, sus playas de ensueño y su vibrante vida nocturna. A la tardecita pueden ir hasta la zona de “La pequeña Venecia” para relajarse en un bar y disfrutar de la “Golden Hour” y su maravillosa puesta de sol. Alojamiento.

SEP 29 - Día 05 (D): MYKONOS Día libre Todo el mundo ha oído hablar de Mykonos, la isla más famosa del Egeo y el destino más emblemático de Grecia. ¡Satisface tu apetito por el lujo y la aventura en esta cosmopolita isla que hará realidad todos tus sueños! Tiempo libre para disfrutar de las estrechas callecitas, sus molinos, y las hermosas vistas que nos regala este destino o relajarnos en alguna de sus magníficas playas.

SEP 30 - Día 06 (L): MYKONOS/ SANTORINI (10.00/ 12.30 horas) Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al puerto para tomar el barco rápido hacia SANTORINI. Llegada y traslado al hotel. Tarde libre. Alojamiento. Sugerimos visitar opcionalmente OIA: El sofisticado y encantador pueblo de Oia, situado en el extremo norte de Santorini, supera todas las expectativas. Oia alberga las vistas más magníficas de los islotes volcánicos y la caldera, además de demostrar la riqueza de sus días comerciales con sus suelos de mármol, galerías de arte y joyerías. Su colorida arquitectura cicládica y sus 52 cúpulas azules son realmente memorables. Un gran lugar para experimentar el legendario atardecer en una de sus muchas cafeterías o restaurantes.

OCT 01 - Día 07 (M): SANTORINI Desayuno. Día libre en la mágica isla de Santorini, señalada por muchos como el “Continente Perdido de la Atlántida”. En dónde puede disfrutar de FIRA, la capital, ¡La vida y el bullicio de Santorini!; basada en el borde de la caldera y a 260 m sobre el nivel del mar. Fira es un conjunto largo y estrecho de edificios con callejones empinados, estrechos y escalonados. Llena de productos locales, museos y pequeñas galerías de arte, sin mencionar las numerosas joyerías. Se

encuentra en la parte más alta de la isla, es una ciudad con casitas encaladas, callejuelas, cafés al aire libre y bonitas tiendas, sentarse a contemplar las maravillosas vistas desde lo alto del acantilado. Realizar un paseo en velero tradicional dentro de la Caldera y sus aguas termales verdes y amarillas. Contemplación de las famosas iglesias con sus cúpulas azules, paseos, compras, etc. Y al finalizar el día disfrutar de sus mágicos atardeceres.

OCT 02 - Día 08 (M): SANTORINI/ ATENAS/ ESTAMBUL Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia ESTAMBUL. Llegada al aeropuerto de ESTAMBUL. Traslado al hotel. Alojamiento. Resto del día libre.

OCT 03 - Día 09 (J): Estambul ** CITY TOUR CON ALMUERZO INCLUIDO ** Hipódromo, Mezquita Azul, Sta Sophia, Cisterna Yerebatan, Gran Bazar: Tras el desayuno salida del hotel para realizar la visita de la ciudad antigua. Visitamos la majestuosa y elegante Mezquita Azul, conocida así por sus decoraciones interiores. A continuación, visitamos el Hipódromo de la época bizantina y luego la Sta. Sophia del siglo VI. Tras el almuerzo, visitaremos la Cisterna Basílica, construida en el siglo VI por el emperador bizantino Justiniano I, servía de depósito de agua para el Gran Palacio. Para finalizar visitaremos el Gran Bazar, uno de los bazares más grandes y antiguos del mundo.

OCT 04 - Día 10 (V): Estambul ** visita con almuerzo incluido ** Mercado Egipcio, crucero por el BOSFORO, Palacio Topkapı: Tras el desayuno, salida del hotel para visitar el Mercado Egipcio. A continuación, nos dirigimos hacia el puerto para realizar la bella excursión por el estrecho del Bósforo, donde se podrá apreciar la fabulosa vista panorámica de los pueblos, los palacios y los fascinantes chalets. Almuerzo. realizaremos la visita al Palacio Topkapı, la residencia de los sultanes del imperio otomano, famoso por su excelente colección de joyas y porcelanas.

OCT 05 - Día 11 (S): Estambul – Ankara Por la mañana salida hacia Ankara, la capital de Turquía, por carretera. A la llegada visitaremos el Mausoleo de Atatürk, el fundador de la República Turca. **Cena** y alojamiento en Ankara.

OCT 06 - Día 12 (D): Ankara – Capadocia Desayuno. Salida hacia Capadocia. Al llegar a Capadocia haremos la visita a una ciudad subterránea. Estas ciudades fueron construidas como refugios por los cristianos de la época y se componen de varios pisos bajo tierra, ventilados por chimeneas, donde se pueden admirar los dormitorios comunes, las cocinas y los comedores. **Cena** y alojamiento.

OCT 07 - Día 13 (L): Capadocia - OPCIONAL PASEO EN GLOBO. Todo el día dedicado a explorar y descubrir esta fascinante región, única en el mundo, en la que junto a su fantástico paisaje lunar con bellas y extrañas formaciones de lava procedentes de la erupción del Monte Erciyas y de la acción de la erosión, encontraremos infinidad de pequeñas poblaciones e iglesias excavadas en la roca. El Valle de Göreme, increíble complejo monástico bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos, los pueblitos trogloditas de Paşabağ, la fortaleza natural de Uçhisar, Ortahisar. Pasaremos por el centro artesanal de piedras semi-preciosas de Capadocia, y luego por las chimeneas de hadas de Ürgüp, conos de piedra coronados por rocas planas; Avanos, pueblo de centros artesanales y tejeduría. Finalizamos el día con la visita a un taller artesanal de alfombras. **Cena** y alojamiento.

OCT 08 - Día 14 (M): Capadocia - Pamukkale Desayuno. Salida hacia Pamukkale (el Castillo de Algodón). En el camino, visitaremos el Caravansarai del siglo XIII, donde paraban antiguamente las caravanas de camellos en la ruta de la seda. Continuación hacia Pamukkale. **Cena** y alojamiento.

OCT 09 - Día 15 (X): Pamukkale – Efeso – Izmir (o Kusadasi) Desayuno. Visita de la antigua Hierapolis y del Castillo de Algodón, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales formadas a lo largo de los siglos por el deslizamiento de aguas cargadas de sales calcáreas procedentes de fuentes termales. Continuamos hacia Efeso, la ciudad antigua mejor conservada de Asia Menor, que

durante los siglos I y II llego a tener una población de 250.000 habitantes. Esta ciudad monopolizo la riqueza de Oriente Medio. Durante esta excursión se visitará el Templo de Adriano, los Baños romanos, la Biblioteca, el Odeon, el Teatro de Efeso así como también la Casa de la Virgen Maria y la columna del famoso Artemision, una de las Siete Maravillas del Mundo Antigo. Continuamos hacia Izmir. En el camino, visita a un taller de cuero. **Cena** y alojamiento en Izmir (o Kusadasi).

OCT 10 - Día 16 (J): Urla - Çesme – Alaçati – Izmir (o Kusadasi) Día libre en Izmir o posibilidad de realizar un tour a los pueblos típicos de Urla, Çesme y Alacati.

Tour opcional: Después del desayuno salida hacia Urla, el pueblo famoso de la costa Egea con sus grandes olivares. Aquí visitaremos una fábrica muy pintoresca de aceite de oliva. Çeşme; un paraíso de aguas cristalinas localizada en el límite más occidental de Turquía. En esta península bañada por el Mar Egeo se encuentran las playas de arena blanca y agua turquesa y por eso está considerada como la riviéra turca. Aquí vamos a realizar nuestra parada de playa; en Ilica donde pueden bañarse. Además, tendremos la oportunidad de ver la Marina de Yates donde pueden sacar unas fotos inolvidables. Visitaremos también el pueblito de Alacati; con numerosas callecitas de tiendas de artesanía, lindos restaurantes, cafés y bares. **Cena** y alojamiento en Izmir (o Kusadasi).

OCT 11 - Día 17 (V): Izmir – Pergamo – Estambul Desayuno y salida hacia la antigua ciudad de Pergamo, uno de los más importantes centros culturales, comerciales y médicos del pasado. Realizaremos la visita del Asclepion, el famoso hospital del mundo antiguo, dedicado al dios de la salud, Esculapio. Aquí vivió el célebre médico, Galeno. Los túneles de dormición, el pequeño teatro para los pacientes, las piscinas, la larga calle antigua y el patio con las columnas jónicas son los monumentos que nos han llegado de aquellas épocas espléndidas. Continuamos hacia Estambul. Alojamiento en el hotel elegido/bb.

OCT 12 - Día 18 (S): Estambul/ Ezeiza Desayuno. A la hora oportuna traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Argentina.

PRECIO POR PERSONA EN BASE DOBLE desde → USD 4.650 + 1.250 IMP + 50 gastos administrativos

EL TOUR INCLUYE:

- Pasaje aéreo Ezeiza/Atenas // Santorini/Estambul/Ezeiza en clase económica.
- Acompañamiento desde Argentina, en base a 10 pasajeros viajando juntos.

GRECIA:

- 2 noches + Early Check In en Atenas en base BB – hotel 3*.
- 2 noches en Mykonos en base BB - Hotel 3*.
- 2 noches en Santorini en base BB - hotel 4*.
- Visita de Atenas con Museo Nuevo en regular en español, entradas incluidas.
- Crucero de un día a las islas Saronicas: AEGINAS, HYDRA Y POROS, con recogida y regreso al hotel/puerto, buffet - almuerzo a bordo, espectáculo de danza griega y música, acompañantes expertos multilingües a bordo e impuestos portuarios.
- Traslados privados en Atenas apt/htl (con asistencia).
- Traslado desde el hotel hasta el puerto de Pireo en Atenas en autobús privado y asistente de habla hispana.
- Pasaje de ferry rápido a la mañana temprano Pireo - Mykonos en clase económica.
- Traslado desde el puerto hasta el hotel en Mykonos en autobús privado y asistente de habla hispana.
- Traslado desde el hotel hasta el puerto en Mykonos en autobús privado y asistente de habla hispana.
- Pasaje de ferry rápido a la mañana Mykonos - Santorini en clase económica.

- Traslado desde el puerto hasta el hotel en Santorini en autobús privado y asistente de habla hispana.
- Traslado desde el hotel hasta el aeropuerto de Santorini en autobús privado y asistente de habla hispana.

TURQUIA:

- 4 noches en Estambul/ desayuno incluido hotel 4* zona TAKSIM.
- Traslados in/out (aeropuerto nuevo Istanbul).
- City tour con almuerzo incluido: Hipódromo, Mezquita Azul, Sta Sophia, Cisterna Yerebatan, Gran Bazar.
- Visita con almuerzo incluido: Mercado Egipcio, crucero por el BOSFORO, Palacio Topkapı.
- Alojamiento en hoteles de 4* en el resto de Turquía.
- 6 cenas.
- Guía de habla hispana.
- Autobus/minibus de lujo con aire acondicionado.
- Todas las entradas.

EL TOUR NO INCLUYE:

- Gastos personales.
- Tasa turística hoteles en Grecia → EUR 12 aproximadamente a pagar en destino.
- Percepciones (en el caso de abonar en pesos).
- Maleteros.
- Excursiones mencionadas como opcionales o sugeridas.
- Propinas a choferes y guías.
- Bebidas en las comidas.
- Cualquier comida o visita no mencionada, o mencionada como opcional.
- Cualquier otro servicio no especificado en el tour incluye o en el itinerario.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES:

Atenas: Titania (habitación superior)

Mykonos: Mykonos View

Santorini: Santorini Palace

Estambul: Lamartine/ Konak/ Taksim Gönen/ Riva

Ankara: Radisson Blu/ Point/ Latanya

Capadocia: Perissia/ Dinler/ Avrasya/ Mustafa

Pamukkale: Lycus River/ Colossae/ Adempira/ Hierapark

Kusadasi: Richmond Ephesus/ Korumar/ Charisma/ Ramada Hotel&Suites

VUELOS PREVISTOS:

TK 016 24SEP EZEIST 2355 2245 25SEP

TK1841 26SEP ISTATH 0140 0305 26SEP

TK 015 12OCT ISTEZE 1030 2230 12OCT

EQUIPAJE PERMITIDO: 1 maleta de hasta 23 kg.

** Programa sujeto a condiciones generales **

Las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia.

Ilusiones, no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas.

Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc.; como así también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto.

Notas Importantes:

- El orden de las visitas y excursiones varía según el día de llegada o puede variar según múltiples factores, pero se conserva la totalidad de las mismas.
- La cama de la tercera persona en las habitaciones triples es cama plegable.
- Como norma general, el horario de **check in en los hoteles es a partir de las 15:00 horas. La hora de check out es a las 12:00 horas.**
- Durante la celebración de ferias, fiestas religiosas y nacionales las visitas y excursiones podrán ser desviadas o cambiadas.